



# UNIVERSITAS MEDAN AREA

## Pusat Data dan Aplikasi Informasi (PDAI)

Kampus I : Jalan Kolam Nomor 1 Medan Estate ☎ (061) 73680168, 73668878, 7364348 📠 (061) 7368012 Medan 20223

Kampus II : Jalan Setiabudi Nomor 79 / Jalan Sei Serayu Nomor 70 A ☎ (061) 8225602 📠 (061) 8226331 Medan 20122

Website: [www.uma.ac.id](http://www.uma.ac.id) E-Mail: [univ\\_medanarea@uma.ac.id](mailto:univ_medanarea@uma.ac.id)

Nomor : 071/PDAI/01/XI/2016  
Lampiran : -  
Hal : **Penjelasan Evaluasi Data AOC**  
**Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

3 November 2016

Yth. Wakil Rektor Bidang Akademik  
Universitas Medan Area  
Medan

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakathu.

Dengan hormat,

Sehubungan dengan adanya evaluasi dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis tentang data AOC (*Academic Online Campus*) kami ucapkan terimakasih, untuk itu kami sampaikan bahwasannya data AOC yang dimaksud sudah kami perbaiki. Berikut kami sampaikan penjelasan PDAI terkait evaluasi tersebut :

1. Beberapa nilai mata kuliah mahasiswa yang pernah diambil tidak terekam pada AOC.

**Penjelasan :** Sampai saat ini kami masih terus menerus melakukan *update* data nilai pada seluruh mahasiswa. Dikarenakan data nilai dan mahasiswa yang sangat banyak dan kompleks serta adanya mahasiswa yang mengambil mata kuliah ke semester atas atau mengulang mata kuliah. Kami akan segera mengupayakan menyelesaikannya. Kami berharap fakultas Ekonomi dan Bisnis dapat juga berperan aktif untuk memeriksanya kembali. Sesuai kesepakatan dengan *Assessment* Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc dan Wakil Rektor Bidang Akademik bahwa kapasitas PDAI (Pusat Data dan Aplikasi Informasi) hanya membantu untuk proses *upload* ke sistem AOC jadi kami sangat membutuhkan dukungan penuh dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis untuk memfasilitasinya baik pengumpulan data dan lain sebagainya.

2. Hasil print KHS tidak ada Nama dan NPM mahasiswa sehingga tidak diketahui KHS itu milik siapa.

**Penjelasan :** Tampilan print out KHS saat ini sudah kami perbaiki dan sudah tampil Nama dan NPM mahasiswa. (**silahkan cek link: <http://aoc.uma.ac.id/....>**) Dikarenakan kami tidak mengetahui seperti apa format KHS yang benar, karena seperti yang sudah kami pelajari bahwa disetiap fakultas memiliki perbedaan dalam format KHS nya, merujuk pada kesepakatan dengan *Assessment* Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, MSc dan Ketua YPHAS Drs. M. Erwin Siregar, MBA bahwa *pilot project* format dan sistematika KRS/KHS adalah pada Fakultas Teknik. PDAI dalam hal ini hanya menerima masukan dan perintah pengembangan berkaitan dengan sistematika bentuk dan format oleh kesepakatan bersama dari pihak Rektorat dan Assessment , Tim PDAI dan Ketua YPHAS.

3. Mata kuliah pada KHS per semester tidak sesuai dengan yang diprogram mahasiswa baik dari mata kuliahnya maupun jumlah MK yang diambil, bahkan untuk beberapa stambuk tidak ada KHSnya dikarenakan nilai-nilainya tidak terekam (contoh: stambuk 2011 prodi manajemen).

**Penjelasan :** Mohon di cek kembali (**silahkan cek link: <http://aoc.uma.ac.id/....>**) Karena data yang dimaksud sudah ada. Untuk nilai pada stambuk 2011 yang sudah ada, mohon untuk memberikan bukti karena saat ini nilai sudah terupload mulai dari stambuk 2010 – 2015. Mohon di periksa